

Des intellectuels cubains rendent publiques des déclarations en faveur de la cause palestinienne



La Havane, 14 août (RHC).- Le président de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba, Miguel Barnet a remis à l'ambassadeur de la Palestine à La Havane, Akkram Sanhan, les Déclarations du Mouvement Poétique Mondial et du Réseau en Défense de l'Humanité, en faveur de la cause palestinienne.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu au siège national de l'UNEAC, l'on a rendu public les textes qui condamnent le massacre perpétré contre la population de la Bande de Gaza et qui expriment, au nom de diverses personnalités du monde entier la condamnation des crimes auxquels se livre le régime israélien sur ce territoire.

Akram Sanhan a exprimé sa gratitude pour ce geste solidaire et il s'est référé à la douleur dont souffre sa patrie massacrée. Il a ajouté que le peuple palestinien ne perd jamais l'espoir de parvenir à la paix .

Les Déclarations du Mouvement Poétique Mondial et du Réseau en Défense de l'Humanité ont été signées par le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro, par le président bolivien, Evo Morales, par le Prix Nobel de la Paix, Adolfo Pérez Esquivel, parmi des centaines d'autres intellectuels,

hommes politiques et personnalités de toute la planète.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30927-des-intellectuels-cubains-rendent-publiques-des-declarations-en-faveur-de-la-cause-palestinienne>



Radio Habana Cuba